Bonjour à toutes et à tous,

Pour fêter la fin de l'année académique, les étudiants de Master 1 (Ingénieur industriel) organisent, en collaboration avec le cercle Meurice, un tournoi de Volley accompagné d'un barbecue et d'une soirée au foyer.

Les anciens de l'Institut Meurice sont cordialement invités à fêter le grand retour du BBQ de fin d'année.

QUAND ? le mardi 20 juin à partir de 14h. OÙ ? devant le foyer Meurice.

Un tournoi de volleyball pour vous ouvrir l'appétit!

Il se déroulera en équipes de 3 joueurs/joueuses, avec un(e) remplaçant(e) maximum par équipe.

Il aura lieu entre 13 et 18h en fonction du nombre de participants, sur l'herbe devant le foyer.

Un ballon et des bières sont à remporter.

Inscription par mail avec un nom d'équipe : raffaele.stasi@hotmail.com

TARIF: 3€ par équipe.

Un barbecue pour vous sustenter et fêter la fin de l'année académique!

A partir de 18h au foyer des étudiants.

Inscription via le lien suivant : https://forms.office.com/e/hpVfgHrxYm

TARIF: 6€ = repas + une boisson (une alternative végétarienne est prévue).

Cet événement vise à financer le voyage de fin d'études des étudiants de Master 2 de l'année prochaine.

Nous souhaitons vivement que vous vous joigniez à nous!

C'est l'occasion parfaite pour se réunir, profiter d'un moment de détente et terminer cette année scolaire en beauté.

Nous vous invitons à confirmer votre présence au barbecue et à inscrire vos équipes de volley avant le 16 juin afin que nous puissions organiser cet événement au mieux.

Cordialement,

Les étudiants de l'Institut Meurice.